
线下讲课（周日）| 夜紫：不要说我刻板印象，我理想中的身体，是一个纤细小胸少女体

杭州向阳花开  酷儿论坛  2019-05-11

夜紫小时候的照片，妖娆的姿势。夜紫小时候的照片，妖娆的姿势。

  听听TA
说说

与夜紫的认识，是这次加了她微信跟她沟通课程内容的时候，听到她的语音后，才想起来的。我们只见过一面，在某次会议

中，那时候在人群中一眼就被她吸引，她长得很高大，穿着色块丰富的裙子，看的出来是一个温柔的妹纸。会议尾声，我们

一起拼车去高铁站才说上话，那时候觉得她懂得很多，几句谈吐就让我觉得她很有涵养，同时有点距离感。直到这次的课程

合作，我们有近3周的交流跟进，发现她是很爱分享的人，跟我谈她的近况，她喜欢的偶像 . . .  让我期待，这节看似沉重但由

可爱的夜紫来分享会是什么感觉！

                                            —— 风景

12后后悔当时没能好好的悔当时没能好好的

和女孩子们谈个恋爱吧。和女孩子们谈个恋爱吧。
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javascript:void(0);


Q

你的昵称好唯美，让人联想到夜幕降临前的天空，这个名字有什么故事吗？你的昵称好唯美，让人联想到夜幕降临前的天空，这个名字有什么故事吗？

夜紫：夜紫：这个名字还真没什么太多的故事，只是当时取id的时候我原本想的一个id跟别人重名了，然后就改了这个名字。实际上

是我中文名字的首字母的变音吧 ,对，真的没什么故事。

Q

你的你的 “自我认同自我认同 ”历程是怎样的呀？这里面有什么让你难忘的事件吗？历程是怎样的呀？这里面有什么让你难忘的事件吗？

夜紫夜紫：自我认同这方面和很多的跨性别女孩子都差不多，刚开始觉得自己是个gay，后面才认识当自己是女生。让我难忘的事

情嘛……大概是，其实高中开始就有对女生有好感，包括大学的时候也有女生对我表白过，但当时一直觉得自己是gay，嗯，不

能喜欢女生，当后来对自己有进一步的了解，才知道原来自己是泛性恋，后悔当时没能好好的和女孩子们谈个恋爱吧，现在老

阿姨了，更不容易有对象了。

Q

什么时候发现自己并不孤单，进入到跨儿的社群？什么时候发现自己并不孤单，进入到跨儿的社群？

夜紫夜紫：其实最早接触在零几年时候就有接触了，当时是网上的论坛。不过那个时候我一看别人的帖子为多，自己很少发帖子。

而且我完完全全认识清楚自己到底是谁，也就近几年的事。真正的参与到所谓的一些沟通交流中来说，应该其实也就这几年的

事情。



现在的夜紫。现在的夜紫。

12买买药难，手术难，药难，手术难，

都是一个事。都是一个事。

+

Q

可以用几个关键词形容你认识的跨儿社群吗？可以用几个关键词形容你认识的跨儿社群吗？

夜紫夜紫：两极分化。幸存者偏差。好多拉拉。哈哈

Q

关于身体的部分，跨儿社群的普遍认知是怎样的？关于身体的部分，跨儿社群的普遍认知是怎样的？

夜紫：夜紫：对于身体的认知来讲，其实每个人都有不同的身体的认知，不能一概而论。没有什么普遍认知这样子的说法吧。有对

自己身体非常保守。也有认为既然上帝造就了这样子的身体，就应该去享受的。有死也要做手术减寿也要做手术的，也有可以



和自己的身体和解的。在以前年龄更大一些的社群来讲，有更多的是相对于刻板的男性和女性的比较多，但现在有更多的性别但现在有更多的性别

多元化的存在，有更多的跨性别拉拉跨性别多元化的存在，有更多的跨性别拉拉跨性别 gay走出来，也有更多的非二元性别认同的小伙伴们走出来，也挺好的。走出来，也有更多的非二元性别认同的小伙伴们走出来，也挺好的。

Q

关于身体的关于身体的 “改造改造 ”，跨儿社群普遍遇到的问题是？，跨儿社群普遍遇到的问题是？

夜紫：夜紫：一方面是手术的资源匮乏。国内公认的能够做手术做的比较好的医院就那么几家。然另一个角度来讲，国内能够给两国内能够给两

性畸形做手术的，其实有非常多。但是很多给两性畸形做手术的医院是不接跨性别的。性畸形做手术的，其实有非常多。但是很多给两性畸形做手术的医院是不接跨性别的。目前国内也很少有专门的荷尔蒙医

生能够为跨性别提供激素替代治疗的资讯的。买药难，手术难，都是一个事。

Q

那你呢？你喜欢自己的身体吗？那你呢？你喜欢自己的身体吗？

夜紫：夜紫：不能说喜欢吧，只是说跟自己的身体目前达成了和解。不要说我刻板印象，但是我理想中的身体，是一个纤细小胸少

女体。当然这个目标我这辈子都完成不了的，所以跟自己和解还是蛮重要的。当然这个目标我这辈子都完成不了的，所以跟自己和解还是蛮重要的。

Q

你听说过女友组吗？你听说过女友组吗？

夜紫：夜紫：听说过，但是没有具体了解过，因为毕竟不是自己身边的组织。

Q

这节课是女友组第一次这节课是女友组第一次 “出省出省 ”哦，能要提前剧透一些课程亮点吗？哦，能要提前剧透一些课程亮点吗？

夜紫：夜紫：也没有啥亮点班就是把自己知道的一些跨性别相关的知识内容，讲给大家听，妈，外加可能会分享一些荷尔蒙和手术

的一些我所知道的咨询吧！



Q

有什么想对来听课的小伙伴们说的？有什么想对来听课的小伙伴们说的？

夜紫：夜紫：做自己，真的很开心。我们需要了解自己，认识自己。做自己，真的很开心。我们需要了解自己，认识自己。

■  访谈人  风景

+

本期线下参与方式

时间：（第六节课）

5月1 2日，1 4 :3 0 - 1 7 :0 0

地点：

杭州市区内（报名后告知）。

报名方式：

扫描下方二维码添加向阳花开智能群管理机器人小花花

发送信息 “拉拉讲课大讲堂 ”后即回复活动时间与地址

活动费用：

2 0元 /人（现场茶水自助，请大家不要客气多多吃），现场活动开始前扫码支付。

+



线上听课报名方式

时间：（第六节课）

5月1 2日，1 4 :3 0 - 1 7 :0 0

地点：

杭州市区内，同时线上直播。

报名方式：

请添加 “萝卜Ro b o t ”为好友，报名你想要参与的课程。

温馨提示：

坚持取名 “拉拉讲课大讲堂 ”，是为了提升拉拉可见度，基本上这个大讲堂适合任何群体参加。

开课时间已确定，后面是每周一节课。因为项目时间较长，如果有特殊情况，如讲师突然有事，我们会进行微

调，如把活动周六调至周日。

身体自主身体自主

性自主性自主
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